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　昨日、理事会が開催され先日報告致
しまして地区より案内がございました。
インフルエンザ・メーキャップが決定
いたしました。地区事務局にTELして伺
いました所、地区は案内だけで、各クラ
ブが理事会にて決定して下さいとの事

でございましたので、昨日、理事会にて次のように
決定致しました。メンバーがインフルエンザ又は
それに近い症状の場合事前にクラブ事務局に例会
欠席をお届けいただきましたらお一人１回のみメー
キャップ対象としろ、という風に決定致しました。
今後メンバーにうつさないために御利用頂ければ
と思います。尚期間は、11月12日の例会より２月末
の例会までとさせて頂きます。
　その文章にくれぐれもロータリー内でインフル
エンザの流行を招かない様に様々な対処をお願い
しますとの内容でした。今のところインフルエン
ザにかかっているのが比較的に低年齢の方が多い
ので大丈夫だとは思いますが、結構高齢者の方も
かかっています。ロータリーは中年齢の方が多い
のですが、万全を期してさせて頂きます。万が一自
分がインフルエンザにかかっている場合は、事務
局にご連絡下さい。さて、本日は変則例会とさせて
いただきます。昼の例会と夜の懇親会に分かれて
おります。多分昼の例会は、篠島先生に卓話をお願
いしますけど13時15分までに終わりますので宜し
くお願い致します。
　また、夜の方の集合時間などそちらに関しまし
ても幹事の方から報告があると思いますがまだ今
の段階でも出席はまだ間に合いますので例会が終
わるまで今日の懇親会に出られる又は宿泊できる
方がおられましたら幹事の方に言っていただけれ
ば何とかしますので、宜しくお願い致します。

１．深川RCより11月のプログラムと会
報が届いております。
２．ガバナー月信11月号　購読者の各
ロッカーへ、ご一読下さい。
３．本日は、夕方より芦別スターライト
ホテルにおきまして懇親会を開催いた

します。
バスご利用の方は、スエヒロ前を17時30分に出発
いたしますので時間厳守でお集まり下さい。欠席
にて出されていた方でもまだ参加可能です。
懇親会が18時30分から開始しますが、マイカーで
行かれる方は、温泉に早く入れるように事前に打
ち合わせしております。

篠島　弘　実行委員長
　滝川RCからガバナーを出すに当たっ
ては、2006-2007年度の石黒安雅クラブ
会長と笹木和幸指名委員長の情熱と努力、
そして渡邉ガバナーの決断により滝川
クラブから初のガバナーを出すことが

できました。
昨年６月に地区大会実行委員長として笹木和幸会
員が決まり安心していましたが、11月27日、笹木和
幸さんが亡くなられ、大変な事態となりました。年
が明けて本年１月15日の理事会で大会実行委員長
は私が、大会幹事は中島健会員、副幹事には石黒安
雅会員、松原章会員、細田光人会員が承認決定され
ました。１月末には部会長、２月中旬には副部会長、
部員の所属一覧表の作成を終え、理事会承認後、３
月５日の例会時に全会員に配布、説明をさせてい
ただきました。最初の仕事は４月12日（日）の地区
協議会でした。前日の地区協議会分科会打ち合わ
せ会を含め、皆様のご協力により円滑に進み、この
調子で行けば地区大会もきっとうまく行くに違い
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篠島　　弘会員
地区大会を総括させていただき、そして一致団結し
て懸命に努力された皆様に改めて感謝の念を捧げま
す。実行委員会の大部分の仕事は終わりましたが、
残された詰めの仕事が残っております。各会員のご
援助、ご協力をお願い致します。
奥山かおる会員
お誕生日の祝福(紅一点)を頂いて。
川原　弘嗣会員
結婚記念日にお花を頂き、有り難うございました。
中田　　翼会員
いい事があって。
藤田　慎一会員
結婚記念日にお花を頂いて。

ないと感じました。
　５月中旬より地区大会に向けて各々の部会ごと
に活動を開始していただきました。７月３日には
地区大会案内状・登録用紙を各クラブに発送し、登
録〆切日は８月12日、追加取消変更届最終〆切日
は例年の如く８月31日としました。ロータリアン
は約束を守るものだと信じておりましたが実際は
全く逆で、地区大会の登録はいい加減で毎年メチャ
クチャだということを後になって知りました。総
務宿泊部会、登録受付部会担当の皆様には労いを
申し上げます。８月22日に大会登録人数が1300名
となり、文化センターの収容数を超えたため、翌週
より細田大会副幹事と共に赤平RC、砂川RC、芦別RC
を訪問して本会議場ではなくロビーでの参加をお
願いにあがりました。９月２日の地区大会部会長
全体会議では午後６時から３時間半にも及ぶ長時
間の会議となりました。これでは時間ばかりかか
って動きが悪いので、中島健大会幹事の発案で全
部会を３分割し、３人の大会副幹事に掌握してい
ただくことにしました。これにより効率よくスムー
ズに事が運ぶようになりました。
記念囲碁大会は９月20日（日）に日本棋院北海道本
部に於いて行われ、今回は札幌幌南RC創立45周年
記念囲碁大会と合同で開催しました。12クラブよ
り24名、うち滝川クラブからは６名が参加して碁
盤を囲みました。対局終了後、KKRホテル札幌で懇
親会ならびに表彰式を行いました。滝川RCの囲碁
大会部会が殆ど全てを取り仕切り、良い大会になっ
た事に感謝を申し上げます。
　また地区大会前日の10月２日（金）には記念ゴル
フ大会が空知カントリークラブで開催され、18ク
ラブ、71名、うち滝川クラブからは５名が参加しま
した。始球式の球は池田亨会員の操縦する飛行機
から中島大会幹事が落とし、参加者からは感激の
声が上がりました。その球を用いて渡邉ガバナー
と川口会長が始球式を行いました。ゴルフ終了後
の表彰式と懇親会はマツオジンギスカン本店別館
で行いましたが、RI会長代理田口良一様、絢子令夫
人も出席され、とても和やかな素晴らしい懇親会
となりました。ゴルフ大会部会にお礼を申し上げ
ます。
　大会初日、10月３日（土）、午後１時半からホテル
スエヒロに於いて会長・幹事会、引き続いて地区指
導者育成セミナーが開催されました。午後６時か
ら場所を滝川ホテル三浦華園に移し、215名の出席
のもとRI会長代理ご夫妻歓迎晩餐会を行いました。
これらの準備に奔走された登録受付、総務宿泊、会
長幹事会、指導者育成セミナー、晩餐会部会の皆様、
ありがとうございました。
　10月４日（日）、大会第２日目は"たきかわ文化セ
ンター"で本会議を開催しましたが、大成功と思い
ます。本会議式典部会、講演会部会の皆様に厚く御
礼を申し上げます。配偶者プログラムは一般財団
法人そらぷちキッズキャンプを訪問していただき
ましたが、その準備をされた接待スパウス部会、新
世代担当部会に感謝を申し上げます。また、大会本
部でクロークを担当された救援医療部会の会員に
も労いを申し上げます。午後4時半からホテルスエ
ヒロにて全館貸し切りで、１F,２F,９Fと会場を分
散して大会記念懇親会を行いました。会場間のバ
スによる移動、グループ毎、クラブ毎の会場への誘
導、テーブルの配置と御摘み、料理、飲物、もてなし
の心、全てが行き届いていると参加者からお褒め
のお言葉を頂きました。今地区大会のメインイベ
ントが高い素晴らしい評価を得ることが出来たの
も懇親会部会、SAA、企画調整部会をはじめとして

会員全員の努力の賜物と思います。「終り良ければ
全て良し」です。滝川クラブの全ての会員に深甚な
る感謝の念を捧げます。
　地区大会実行委員会の大部分の仕事は終わりま
したが、記録広報、記念誌、会計部会は残された詰
めの仕事が残っております。記念誌を完成するの
は大変な作業ですので各会員が援助、協力してい
ただければ幸いに存じます。以上、今地区大会を振
り返り、感謝とお願いを申し上げ、地区大会の総括
といたします。ありがとうございました。

《懇　親　会》


